



Newsletter des Instituts für Soziologie

06/2016 - English version below

Goldenes Ehrenzeichen der Stadt Wien für Christoph Reinprecht

Auszeichnung



Prof. C.
Reinprecht,
Stadtrat M.
Ludwig. Foto:
D. Lipp

Die Stadt Wien zeichnet Christoph Reinprecht mit dem Goldenen Ehrenzeichen für seine grundlegenden Forschungen zum Wandel Wiens aus. Seine umfangreichen wissenschaftlichen Arbeiten verbinden Analysen der vielschichtigen Transformationen des städtischen Lebensraums mit dem Ziel, Wissen in praktischer Absicht zu generieren – ein Ziel, das die aktive Stadtpolitik mit der Wissenschaft und der partizipativen Teilhabe der BewohnerInnen verbindet. Das Institut für Soziologie gratuliert herzlich.

Wir bleiben da! Widerstand und Resilienz in innerstädtischen Wohngebieten

Fotoausstellung ab 10.11.2016



Volkertplatz.
Copyright:
Sylvaine Conord

Als ein Ergebnis eines internationalen Forschungsprojektes führt die Fotoausstellung durch vier innerstädtische Wohngebiete in Paris, Lissabon, Brüssel und Wien. Begleitet von Sylvaine Conord, Fotografin und Ethnologin an der Universität Paris X Nanterre, erzählen Bewohnerinnen und Bewohner vom Leben in ihrem Stadtteil. Sie zeigen die Folgen von Aufwertung und Gentrifizierung und machen Spuren einer lokalen Gegenbewegung sichtbar.

Bildung im dritten Lebensalter. IfS Working Paper 01/2016

Working Paper-Reihe



Das Institut für Soziologie hat kürzlich die erste Ausgabe der heuer gegründeten Working Paper-Reihe veröffentlicht. Anna Wanka und Vera Gallistl gehen in ihrer Forschung der Frage nach, wie Zugangschancen und Barrieren zu Bildung im Alter strukturiert sind. Die empirischen Erkenntnisse für Österreich basieren auf der fünften Welle des SHARE-Datensatzes 2013 und zeigen, dass vor allem soziale Umwelten älterer Menschen Einfluss auf deren Bildungsbeteiligung haben.

Nicht verpassen!

Soziologische Vorträge

Der nächste Soziologische Vortrag findet am 8. November 2016 statt.

English version

Christoph Reinprecht receives Golden Honorary Medal of the City of Vienna

Award

Christoph Reinprecht is awarded a Golden Honorary Medal by the City of Vienna for his vital research on the transformation of the city. His extensive scientific work combines analyses of the multi-layered



Prof. C. Reinprecht,
Stadtrat M. Ludwig.
Foto: D. Lipp

transformations of the urban environment with the objective of generating knowledge in the practical sense – an aim which connects active urban policy with residential participation. The Department of Sociology sincerely congratulates.

We are staying where we are! Resistance and resilience in inner city residential areas

Photo exhibition from 10 November 2016 onwards



Volkertplatz.
Copyright: Sylvaine Conord

As a result of an international research project the photo exhibition refers to four inner city residential areas in Paris, Lisbon, Brussels and Vienna. Accompanied by Sylvaine Conord, photographer and social anthropologist at the University of Paris X Nanterre, the residents speak about their neighbourhood. Their stories reflect the consequences of gentrification and point out local countermovements and resistance.

Educational activities in 'the third age'. IfS Working Paper 01/2016

Working Paper Series



The Department of Sociology recently published the first Working Paper in the new Working Paper Series founded this year. In their work, Anna Wanka and Vera Gallistl examine unequal chances for participation and educational barriers after working life. Based on the fifth wave of SHARE-data from 2013, they show that decreasing participation in seniors' education is not so much influenced by age as is by educational status and subjective health.

Do not miss!

Sociological Talks

The [next Sociological Talk](#) takes place on 8 November 2016.

Impressum:

Institut für Soziologie
Universität Wien

Rooseveltplatz 2
1090 Wien

Wenn Sie den Newsletter abbestellen wollen, klicken Sie [hier](#).

Zur [Datenschutzerklärung der Universität Wien](#)